

西陵中学校だより

学校 HP アドレス <http://www.yokkaichi.ed.jp/seiryo>

平成 26 年 4 月 28 日 (月)

26 年度 第 4 号

1 年生、交通安全教室！

1 年生が入学して、1 ヶ月がたとうとしています。初めての、しかも、大きな荷物を荷台にくくりつけての自転車通学。登下校時には、通勤の自家用車、集団登校の小学生が同じ道路を使用しています。そのため、大変、危ない場面に出くわした生徒もいるのではないのでしょうか。地域の皆様もとても心配しながら、見守っていただいています。

そこで、4 月 22 日 (火) に 1 年生対象とした、交通安全教室を、四日市南自動車学校の協力を得て、本校グラウンドで開催しました。

実際の交通事故を想定した「模擬事故」を取り入れながら、どのような乗り方が危険なのかを、大変丁寧に指導していただきました。

しかし、いくら注意を払い、交通ルール・マナーを守っていても、事故に巻き込まれることはあります。ルール・マナーを守らなければ、その確率は格段に上がってしまいます。いつ事故に巻き込まれるかわかりません。

また、歩行者と自転車との接触事故ともなれば、自転車は加害者になります。自分の命を守るために、加害者にならないためにも、1 列での走行、ヘルメットの着用などのルール・マナーを守っていきましょう。

年度当初の地区集会や学級でも指導いたしておりますが、ご家庭でもご指導のほどよろしくお願い致します。



聞こえます？足音・放送・クラクション

外出時に携帯音楽プレーヤーを使用する危険性！

☆携帯音楽プレーヤーの使用が原因と見られる事故の増加

最近街中を見ても、携帯音楽プレーヤーのものと見られるイヤホンをつけてながら、自転車に乗っていたり、歩いていた方をよく見かけると思います。(裏面へ)



通学や通勤、または買い物の際に、携帯音楽プレーヤーを利用して音楽を聴きながら移動すると、気分転換やリラックスなどできるため、一度ハマるとなかなかやめられませんが、携帯音楽プレーヤーを利用する事によって注意散漫となり、交通事故などのトラブルに合う危険性が高くなるという指摘が増えてきました。

ニュースでは、携帯音楽プレーヤーでまわりの音が聞こえず事故につながった恐れが高いという報道がたまに見られますが、実際に携帯音楽プレーヤーを使いながら、自転車に乗っていたり、歩いていたりにしている途中でヒヤッとした体験をした方もいるかと思えます。



並列・・・×

自分の命を自分自身で守るために、ヘッドフォンやイヤホンを着用しながらの自転車の運転は危険であることをしっかりと理解し、また、交通ルールやマナーを守る必要があります。

★携帯音楽プレーヤーを使いながら自転車に乗る危険性

自転車に乗っているときは、それほど意識していなくても、**自転車**に乗っている人は耳からの情報に頼っているものです。後ろから近づいてくる車の音や、見通しの悪い交差点などで、車から発生する音を

聞き取る事で、事前に危険予測をする事ができます。

この地域は道路が狭いところが多いため、車との距離が近いところを歩かざるを得ない機会が多い方もいるかと思えます。特に最近、ハイブリッドカーが普及してきています。

ハイブリッドカーは音が静かなので、近づいても従来の自動車より気づきにくいです。あまりにも静かなので、あえて音を出すシステムを導入する必要性が指摘されているほどです。

ご家庭でも、ぜひ話題にして、みんなで注意を呼びかけ、事件や事故に遭わないようにしましょう。



二人乗り・・・×

授業参観、各説明会、PTA総会 ご参加ありがとうございました。

授業参観の様子



進路説明会

